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久喜駅西口周辺まちづくり説明会 意見交換 

＜項目別＞ 

 

２． バスターミナルの整備について 

 

＜意見：バスターミナル施設の規模について＞ 

今回の説明会では、バスターミナルの規模がわからない。どの程度の大き

さを考えているのか。 

 

＜回答＞ 

今後の土地利用構想等により変わる可能性があるが、令和２年度に実施し

た交通量調査によると、ピーク時の駐停車台数の１２台を基に試算してお

り、現時点で必要な面積は 1,000㎡～1,300㎡以上と考えています。 

 

 

＜意見：バスターミナルの整備エリアについて＞ 

バスターミナルの整備は、この地域ではなく、郊外に整備してはどうか。

郊外であれば大きな面積を確保できるのでは。また、定住を促進するには、

市が子育て環境の改善対策に取り組むべきではないか。 

 

 ＜回答＞ 

バスターミナルの整備は、この区域で検討させていただきたい。 

定住を促進するためには、久喜市に住んでよかった、これからも住み続け

たいと思われるまちを創りあげることが重要です。地域の皆様と意見交換

を行いながら取り組んでまいりたい。 

 

 


